

EAU POTABLE : PARTICIPEZ AU DEBAT !

La Commission Nationale du Débat Public interroge le projet du Syndicat des Eaux d'Ile-de-France (SEDIF) de mettre en œuvre une technique comparable à la désalinisation sur l'eau douce.

Ce projet pharaonique n'est pas idéal en matière environnementale et économique :

- Coût estimé à 1 milliard d'euros avant l'inflation;
- Augmentation de 3 à 4€/mois sur la facture;
- Triplement de la consommation énergétique des usines;
- Rejet des déchets de filtration dans la Seine sans égard pour les voisins en aval;
- Vétusté du réseau non corrigée (24 000 branchements défectueux rien que dans le 93);
- Qualité de l'eau non significativement améliorée.

Jouant sur la crainte que nous partageons face aux pollutions des eaux, l'éternel président du SEDIF semble offrir au délégataire depuis 1 siècle un projet sur mesure : misant tout sur le curatif en dépit de la prévention qui fait ses preuves.

Le maire profite de ce débat pour affirmer son souhait d'une régie publique de l'eau à l'échelle de l'intercommunalité. Nous lui rappelons que les habitant(e)s et les élu(e)s minoritaires se sont trouvés bien seul(e)s quand, en 2020, les élu·es Île Vivante ont retiré leur signature d'un recours contre la ré adhésion forcée au SEDIF.

Participez au débat : <https://contribuez.fr/debat-eau-idf/>

Nous vous souhaitons un bel été !

Les élu(e)s du groupe Vous Nous'île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissy
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousîle



contact@vousnousile.fr